

Nach erster Einschätzung der Stadtbaurätin Kling ist die große Anzahl der offenen und teils schon lange zurückliegenden Beschlusslagen u. a. auf den kleinen Personalkörper zurückzuführen. Gleichwohl sind Überlegungen zur Schärfung der Prozessgestaltung anzustellen, um Beschlüsse künftig zügiger umsetzen zu können. Es fällt jedoch auf, dass in der Vergangenheit bei den zahlreichen vielfältigen Aufträgen der Selbstverwaltung an die Verwaltung nicht unbedingt mitgeprüft wurde, was mit den bestehenden Ressourcen überhaupt leistbar ist.